



'MUJER TENÍA QUE SER' LLEGA AL CENTRO CULTURAL DE GUIJUELO

El Centro Cultural de Guijuelo acoge, en la sala de exposiciones, hasta el día 28 la muestra '¡Mujer tenía que ser!', producida por el Espacio de Cultura Científica y el Centro de Estudios de la Mujer de la Universidad de Salamanca. La exposición sirve para rendir homenaje a las mujeres que se dedicaron a la ciencia y a la investigación, científicas que lograron grandes descubrimientos, que inventaron e innovaron y que trabajaron en universidades, fábricas y laboratorios a pesar de las grandes dificultades y discriminaciones a las que tenían que enfrentarse.

